



Construction bois : huit lauréats régionaux

63 dossiers de candidature avaient été déposés. Huit ont été récompensés à Nantes jeudi soir, ils sont en lice pour le national.



À l'occasion du carrefour international du bois, les huit prix régionaux de la construction bois ont été remis. PHOTO : FIBOIS

63 projets ont été déposés en Pays de la Loire pour le prix de la construction bois. 8 lauréats régionaux et deux mentions ont été décernés: deux mentions attribuées l'ont été au projet « Le Galinet » à Blain, en « réhabilitation énergétique » ; et en « circuit court » pour le projet d'extension d'une école à Mouais (Loire-Atlantique).

Les huit lauréats 2022 du prix régional ont été : dans la catégorie « Travailler, accueillir », le projet « Base de maintenance de La Turballe » par Can Ingénieurs Architectes ; dans la catégorie « Apprendre, se divertir », le projet « Au goût du jour » à Saint-Aignan-sur-Roe (Mayenne) par Huitel et Morais ; dans la catégorie « Réhabiliter un équipement », le Projet « Mairie

de Vivy » (Maine-et-Loire par Scheubel et Genty Architectes ; dans la catégorie « Habiter ensemble », le projet « Les Champs Libres » à Nantes par Tica Architectes & Urbanistes ; dans la catégorie « Habiter une maison », le projet « Maison PL » à Mauves-sur-Loire par Tact Architectes ; dans la catégorie « Réhabiliter un logement » le projet « Charpente en M » à Nantes par Alice Maine Architecte ; dans la catégorie « Aménagement intérieur », le projet « Agencement accueil périscolaire/ALSH au Plessis Grammoire » par Atome Architectes ; et dans la catégorie « Aménagement extérieur », le projet « Abri à vélos et range-vélos » à Saint-Herblain par 100 Détours.

